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Presidente da Câmara não gosta de resposta
do prefeito e retira projetos de pauta

Vereador afirmou que projetos do Executivo só darão entrada na
pauta da Câmara quando solicitações do Legislativo forem atendidas

ASSCAN

“O motivo alegado pelo presidente não justifica
a retirada dos projetos da pauta” diz Walkinho

Reprodução

Secretário de
Trânsito esclarece à
Câmara situação de
licitação envolvendo
transporte público

Incêndio por
pouco não termina

em tragédia
no bairro Nossa

Senhora Aparecida

Após fugir do
flagrante, rapaz

que matou
namorada se

entrega a polícia

Estudante
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representa Minas
no projeto Jovens
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
REVELAÇÃO
A prática vem não é de hoje, nas câmaras,
assembleias estaduais e no Congresso, e isto
mais uma vez ficou claro na sessão da Câmara
de Paraíso, segunda-feira,16, dando conta de
como funciona os bastidores da casa. Antes de
irem para o plenário costuma haver reunião pré-
via da pauta, oportunidade em que são debati-
dos alguns assuntos e já são definidos alguns
posicionamentos. Tido como momento reserva-
do sem a presença de câmeras e microfones
muito do que se fala ali ficava por ali mesmo,
mas o que se revelou dá o tom do que ocorre e
da forma com que algumas situações são trata-
das.

IMPASSE
Por conta de uma resposta recebida do Execu-
tivo e interpretada como malcriada, o presiden-
te Marcelo Morais decidiu obstruir a pauta e pro-
jetos foram retirados das discussões. A justifi-
cativa é de que enquanto não forem respondi-
dos questionamentos as proposições não serão
votadas. Morais condicionou também que en-
quanto o prefeito não demitir o secretário muni-
cipal de Desenvolvimento Econômico e Susten-
tável, Ulisses de Araújo Silva, os projetos não
voltam à pauta, e outros sete, autoria do Execu-
tivo, também serão retirados.

VÍDEO
Marcelo há algum tempo queixa-se que o se-
cretário Ulisses de Araújo tem procurado armar
algumas situações contra ele, o colocando em
confronto com o prefeito. A gota d’água segun-
do afirma o presidente da Câmara, teria sido
um vídeo supostamente enviado pelo secretário
para uma emissora de tevê, no qual Marcelo,
que é professor, aparece se indispondo com
um aluno em sala de aula.

CONVOCOU
O vereador Serginho foi o autor do requerimen-
to em que pede a presença do secretário de
Desenvolvimento Econômico, Ulisses Araújo, na
Câmara Municipal, na próxima segunda-feira.
Oxalá a situação seja esclarecida. Divergênci-
as são previsíveis, ainda mais no campo políti-
co, o que não convém em nenhuma circunstân-
cia, é que por conta de desavenças, de cunho
pessoal, venham ser motivo para atravancar o
desenvolvimento do município.

ENCAROU
O vereador Paulo César de Souza (Tatuzinhno)
questionou o presidente da Casa sobre alguns
assuntos. Indagou sobre sua afirmativa na ses-
são da semana passada de que havia vereador
envolvido na intermediação da venda de imó-
veis da Prefeitura. Foi pedido que nomes fos-
sem apresentados já que a acusação não apon-
tava para alguém específico e generalizava em
torno de outros pelo menos oito vereadores, já
que a casa tem uma mulher e em momento al-
gum foi citada a vereadora. Os demais estariam
sob suspeita, ponderou Paulo César.

NO AR
Assim que eu tiver as provas direi o nome, re-
bateu Marcelo Morais, afirmando que sobre este
tema, há quem se dispõe ir à Câmara e usar a
tribuna livre. Mas a situação não ficou clara,
estando mais para um balaio de gato.

VENDA
O vereador Sérgio Gomes do alto da experiên-
cia de seus quatro mandatos como vereador e
como estudioso dos assuntos diversos relacio-
nados a Câmara, posicionou-se a respeito se o
Município pode ou não vender terrenos para
quitar dívida com o Instituto de Previdência lo-
cal. A dúvida, “em longo arrazoado” foi levanta-
da pelo vereador José Luiz das Graças. Levan-
tou a bola para o vereador Jerominho cabece-
ar. Serginho matou a cobra e mostrou o porrete:
garantiu que a venda pode ser feita e mencio-
nou a lei que assim autoriza.

GANHOS
Os vereadores Vinício Scarano e Lisandro
Monteiro, do partido Solidariedade, consegui-
ram através do deputado Zé Silva, 100 quilos de
feijão e 150 quilos de milho, material que foi
entregue semana passada para os represen-
tantes das associações rurais do município e
duas entidades sociais. As sementes serão re-
partidas e serão plantadas nas comunidades.
Já o vereador Paulo César, disse que através
do deputado Aelton Freitas, conseguiu a obten-
ção de um trator que atenderá neste ano uma
associação rural de Paraíso. Os produtores do
setor agradecem.

“OLHAI POR NÓS”
Paralelo a avenida Dr. Delfim Moreira, há um
pequeno trecho de rua onde foi leito da estrada
de ferro Mogiana, depois Fepasa. Moradores
das quatro residências se sentem abandona-
dos pela administração pública municipal, pois
conforme disse um deles a esta coluna, não há
pavimentação, rede de esgoto, padrões de ener-
gia ficam na Av. Delfim Moreira. E para comple-
tar, não passa caminhão coletando lixo. “Daí o
apelo: Senhor Prefeito, olhai por nós”, diz o
morador.

O BRASIL TEM QUE MUDAR
OPINIÃO
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Luiz Tito

O Brasil é, realmente, um país muito diferente de
qualquer outro. Não basta que Deus seja brasileiro, como
já está provado que é. Vivemos em boa parte de nosso
território, de dimensões continentais, com estações bem-
definidas, clima ameno, e, quando não o é, como ocorre
no extremo sul e no Nordeste, tais variações são previ-
síveis e toleráveis pelas populações de cada região.
Riquezas minerais inestimáveis, ausência de fenômenos
naturais que gerem grandes impactos, terras férteis,
população falando a mesma língua, sem ocorrência de
guerras religiosas. Um litoral extenso, aonde chega a
água dos rios mais importantes do continente, depois
de banharem longas extensões de terra.

Entretanto, nem tudo são flores; temos atuantes 36
partidos políticos, absolutamente iguais em seus progra-
mas (ou na falta deles), que brigam de mentirinha e con-
vivem num Legislativo desmoralizado, insosso, monóto-
no, formado por bandos que disputam as fatias a que foi
reduzido o Orçamento público, os recursos do Tesouro
Nacional e uma bem-azeitada fábrica de leis por enco-
menda. É o que assistimos nas delações premiadas da
horda de bandidos presos pela operação Lava Jato, da
JBS principalmente, e tantas outras com as quais a Po-
lícia Federal desperta corruptos e corruptores nas pri-
meiras horas da manhã de todas as semanas. Felizmente
desperta, algema e leva. Mas não é o suficiente; parece
que já não mais metem medo tais ações, ao vermos o
desfile de malas e mochilas recheadas de dinheiro para
comprar votos, pareceres, relatórios, apartamento da
mamãe, sentenças, denúncias, pedidos de arquivamento
de tudo que, fora dos arquivos, incomoda.

Somos um povo que trabalha, que paga impostos

absurdos, que tenta produzir apesar de todos os desa-
lentos e tropeços, que vive alarmado pela implacável
violência do tráfico e de uma polícia que não dispõe de
recursos materiais e de inteligência para reprimir cres-
cente criminalidade. Temos um dos piores índices de
avaliação da educação no mundo, uma precaríssima
oferta de saneamento básico e de saúde pública, além
do desemprego, que humilha e destrói cidadãos. Mas
estamos, há meses, anos, décadas, mobilizados em su-
cessivos penduricalhos.

Há meses o Poder Judiciário tem-se ocupado da dis-
cussão sobre se é crime ou não o ex-presidente Lula
usar um apartamento vizinho ao seu, cujo aluguel fora
pago por sua falecida esposa com recibos falsos, ou se
o sítio de Atibaia pertence ou não a amigos, ou se ele,
Lula, e sua finada esposa visitaram um triplex, durante
os meses em que estava sendo reformado porque eram
seus donos ou apenas para verem, ambos, como se re-
forma um apê. Se é crime ou não fiéis amigos do presi-
dente em exercício guardarem em um apartamento va-
zio de Salvador R$ 51 milhões em espécie, com impres-
sões digitais e outras formas de provas irrefutáveis, sem
que se esclareça a propriedade de tal fortuna, sua ori-
gem e que destino a aguardava. Se o senador Aécio
Neves faltou com honestidade e decoro ao receber R$
2 milhões em dinheiro do pródigo Joesley Batista, ale-
gando tratar-se de um empréstimo sem documentos para
custear o patrocínio de advogados contratados para sua
defesa.

Estamos, no que é essencial, na mais completa mi-
xórdia. Que se acelerem as ações da PF, do Judiciário,
que se prendam os culpados, instalem-se as
tornozeleiras, que o Legislativo trabalhe como deveria.
A vida tem que andar.

 (O TEMPO, 17/10/17).

O Dia do Professor virou
recesso escolar. Isto é, não
necessariamente o dia para
homenagear àquele que, em
220 dias do ano, tenta impri-
mir conhecimentos, tenta
abrir a mente dos educandos
para aprendizagens científi-
cas, biológicas, sociais, psi-
cológicas ou, simplesmente,
ensina-os a ler e escrever.
Professor, mestre, tio, tia e
ou orientador: são profissões
não valorizadas, nem remu-
neradas dignamente. Assim,
cabe uma pergunta simples:
- quem hoje é um profissio-
nal bem sucedido, que não
tenha tido na infância e ju-
ventude dedicados professo-
res?

É! Dia 15 de outubro co-
memora-se o Dia do Profes-
sor em todo o Brasil. Mas
você, leitor, leitora, sabe qual
o motivo da comemoração
nesta data específica? Pois é,
a resposta vem lá do Brasil
Imperial. É que o dia 15 de
outubro de 1827 - foi consa-
grado à educadora Santa Te-
resa de Ávila e Dom Pedro I,
Imperador do Brasil, baixou
um Decreto Imperial institu-
indo o Ensino Elementar no
Brasil, de tal maneira que "to-
das as cidades, vilas, povoa-
dos e lugarejos tivessem suas
escolas de primeiras letras".
Tal decreto determinava ba-
sicamente a descentralização
do ensino, do salário dos pro-

fessores, das matérias bási-
cas que todos os alunos de-
veriam aprender e, ainda, de
como os professores deveri-
am ser contratados. Grande
a contribuição da Lei de 15
de outubro de 1827, a qual
previa no seu artigo 1º - "as
Escolas de Primeiras Letras
(hoje Ensino Fundamental)
devem ensinar para os meni-
nos a leitura, a escrita, as
quatro operações de cálculo.
Às meninas, as prendas (cos-
turar, bordar, cozinhar), para
a economia doméstica.

De lá para cá, é outro ca-
pítulo da nossa história. Viva
o Dia do Professor. Viva o
Imperador Dom Pedro I, que
fez, e bem, a sua parte... lá
atrás. Obrigado, Dom Pedro
I. Parabéns, Professor, na
esperança de que a profissão
de ensinar seja respeitada e
valorizada condignamente na
sociedade moderna. (Sauda-
ções aos atuais professores,
através de Angelita Aparecida
Mendonça Vieira e... sauda-
des das minhas alfabetiza-
doras: Dona Mariinha, Se-
nhor Floriano, Dona Tiani-
nha, Dona Malvina e às pio-
neiras do pré-primário: Dona
Dircélia Ernesto, Dona Lêda
Borges e Dona Marli Jorge!).

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Dia do
Professor

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. torna público o
Leilão n.º002/2017, Tipo Maior Lance para a “Alienação de bens moveis,
pertencente à Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino”. A
abertura será dia 10 de Novembro de 2017, às 09:00 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. torna público o
Leilão n.º003/2017, Tipo Maior Lance para a “Alienação por Leilão
Administrativo de material reciclável procedente de processo de
coleta seletiva de resíduos sólidos”. A abertura será dia 10 de Novembro
de 2017, às 13:00 horas

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 064/2017, Tipo Menor Preço
Unitário. Objeto: “Aquisições de material hospitalar para o Hospital
e PSF’S do Município de São Tomás de Aquino”. A abertura será dia 30
de Outubro de 2017, às 08:30 horas.

O edital completo e as demais informações relativas às licitações encontram-
se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves
de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (035) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 17 de
Outubro de 2017. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

A atividade humana levou a
uma socialização desde o início
dos tempos e uma das formas
mais intensas desta socialização
foi o comércio.

O que alguns produziam a
mais servia para outros que pro-
duziam outra coisa e assim a
humanidade cresceu e se orga-
nizou.

O homem desempenha essa
atividade de troca ou venda an-
tes mesmo do surgimento do
capitalismo.

Eu mesmo já vendi muita coisa no comércio ambulante.
Na década de 1970 vendi abacaxi na praça, na camionete

do meu tio.
No final dos anos 80, vendi doce do Carmo do Rio Claro, de

porta em porta.
Nos anos 1990, com a crise da cerveja, vendi muita latinha

no carnaval da Lagoinha, importada, que eu e o Toninho da
Telephoto buscávamos em Ribeirão Preto.

Nunca tive vergonha disso, é um trabalho que procura ser-
vir o cliente da melhor maneira possível, tornando a mercado-
ria mais próxima e acessível.

Até hoje compro muito de ambulantes.
O morango, a banana, a laranja, a fruta da estação são sem-

pre muito procurados.
Não consigo então entender o porquê da perseguição aos

ambulantes em nossa cidade.
Não incomodam ninguém, nos facilitam a vida, não vendem

mercadorias de qualidade duvidosa ou vindas do Paraguai.
Tanta coisa para se preocupar, é só olhar o estado deplorá-

vel da Praça da Matriz, que é uma pálida sombra da beleza de
outrora, e perseguem os coitados que tentam ganhar a vida
honestamente, na esquina da vida.

Agora entendo o porquê da Banca da Abadia fechar.
Muita burocracia e pouco respeito.
Isso se paga com votos.
Ou a ausência deles...

MUITA
BUROCRACIA E

POUCO RESPEITO
mabicego@hotmail.com

Mariano Bícego
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Por João Oliveira

O secretário de Segurança
Pública, Trânsito, Transporte e
Defesa Civil, Miguel Félix, en-
viou à Câmara Municipal na ses-
são de segunda-feira (16/10)
resposta a ofício da Casa co-
brando esclarecimento de situ-
ação envolvendo o processo de
licitação de transporte público
coletivo em São Sebastião do
Paraíso, que vem se arrastando
deste março deste e ainda não
aconteceu. A licitação, que tinha
data inicial marcada para mar-
ço, havia sido suspensa após
denúncia de uma empresa con-

Secretário de Trânsito esclarece à Câmara situação
de licitação envolvendo transporte público em Paraíso

corrente feita ao Tribunal de
Contas de Minas Gerais dando
conta sobre possíveis irregula-
ridades no edital.

De acordo com esclareci-
mentos do secretário, após aná-
lise da área técnica da Prefeitu-
ra sobre os apontamentos, de-
cidiu-se por suspender o pro-
cesso e fazer uma correção dos
pontos do edital questionados
pela empresa denunciante, com
nova data marcada para acon-
tecer em abril. No entanto a
Primeira Câmara do Tribunal de
Contas do Estado de Minas
Gerais (TCEMG) suspendeu da
Concorrência Pública que pre-
via a prestação de serviço de

transporte coletivo de passagei-
ros em linhas urbanas e rurais
do município avaliada em R$ 50
milhões, dando prosseguimen-
to à denúncia apresentada.

A decisão foi tomada com
base nos questionamentos fei-
tos por uma das empresas con-
correntes, entre elas a exigên-
cia de metade da frota a título
de reserva, como estabelecido
no edital, que poderia afastar
possíveis interessados na licita-
ção, em decorrência do alto
custo que acarretaria, compro-
metendo a competitividade do
certame.

A outra irregularidade apon-
tada no edital foi à exigência de

"declaração formal na qual
constasse o atual estado de con-
servação, funcionamento e ano
de fabricação dos veículos",
segundo apontou o conselheiro
do TCEMG, Sebastião Helvécio.
Ele destacou ainda que a prévia
comprovação da propriedade
dos veículos restringia a
competitividade. Diante disto, o
Tribunal determinou a suspen-
são do certame até que o caso
fosse julgado.

Conforme Miguel, depois de
transpassados os prazos, o
TCEMG decidiu pela regulari-
dade do processo, tendo deter-
minado a revogação da suspen-
são do processo em 24 de julho

e prosseguimento do mesmo.
Em 26 de julho a Administração
Municipal republicou edital para
o processo de licitação na mo-
dalidade Concorrência Pública,
com no prazo marcado para
entrega dos envelopes em 30 de
agosto. Porém, dois dias antes
da data marcada para a licita-
ção, foi protocolado pedido de
impugnação por outra empresa
concorrente questionando di-
versos pontos do edital, com
denúncia junto ao TCEMG, o
que motivou novamente o adia-
mento do processo.

À época, de acordo com a
Comissão de Licitação, cinco
empresas protocolaram enve-

lopes de habilitação de propos-
tas e vieram ao município par-
ticipar do processo de licita-
ção. As concorrentes foram
uma empresa de Paraíso e as
demais dos municípios de São
Paulo, Mogi das Cruzes e São
Sebastião do Oeste. Com apre-
sentação de justificativas e todo
o andamento do estágio em que
se encontra o processo ao
TCEMG diante do pedido de
impugnação, o secretário
Miguel Félix informou que a
Comissão de Licitação no mo-
mento aguarda parecer do Tri-
bunal para retomada do pro-
cesso, que ainda não tem data
marcada para acontece.

A sessão da Câmara Muni-
cipal de segunda-feira (16/10)
foi repleta de polêmicas que
envolveram desde a retirada de
projetos do Executivo de pau-
ta a bate-boca entre vereado-
res. O caso começou após o
Executivo Municipal enviar à
Câmara resposta a ofício da
presidência solicitando reco-
mendações que o Ministério
Público teria enviado à Prefei-
tura, alegando que o pedido era
inconstitucional e que interferia
na autonomia de Poderes e que
representava uma tentativa da
presidência da Câmara em inti-
midar servidores e membros
dos conselhos municipais sobre
o “pretexto de fiscalizar”.

A resposta não agradou ao
presidente da Casa, Marcelo de
Morais, que fez dura crítica ao
Prefeito e argumentou que o
pedido tinha como base acom-
panhar quaisquer eventuais pe-
didos de investigação que en-
volvesse o município. Segun-
do Marcelo, a solicitação tam-
bém foi motivada porque esta-
riam chegando à Câmara de-
núncias dando conta de que o
Executivo não estaria atenden-
do a decisões judiciais.

Presidente da Câmara não gosta de resposta
do prefeito e retira projetos de pauta

Ele ainda questionou argu-
mentos do prefeito sobre
inconstitucionalidade do pedi-
do envolvendo fiscalização do
Legislativo e criticou Walkinho,
dizendo que ele não fez o mes-
mo quando ainda era vereador.
Marcelo questionou ainda o
argumento de que estaria ten-
tando intimidar servidores e
conselhos municipais. Marce-
lo condicionou que enquanto o
prefeito não atendesse à solici-
tação da Câmara Municipal, os
projetos do Executivo não en-
trariam em pauta, entre eles o
que visa a venda de terrenos
pertencentes ao município, o
projeto que pede autorização
para abertura de crédito adici-
onal especial a dotação do or-
çamento para exercício de
2017 por meio do PMAT, e o
que pede autorização para fi-
nanciamento junto a Caixa.

“Já que é para fazer inge-
rência, o senhor (prefeito) não
quer que peçamos documenta-
ção que é a nossa função, eu
posso tirar os projetos de pauta
quando eu bem entender e fa-
zer as diligências. Vou fazer to-
das as diligências que eu julgar
pertinente em nome da presidên-

cia e todos os projetos estão fora
de pauta e só vão entrar quan-
do o senhor responder as mi-
nhas indagações”, disse. Ainda
segundo ele, enquanto o prefei-
to não demitir o secretário mu-
nicipal de Desenvolvimento
Econômico e Sustentável,
Ulisses de Araújo Silva, os pro-
jetos não voltam à pauta e ainda
serão retirados mais sete, todos
de autoria do Executivo.

O tema ainda gerou discus-
são entre vereadores durante o
grande expediente que aborda-
ram a questão da venda dos
terrenos do município para re-
passar recurso ao Inpar. O ve-
reador Vinício Scarano questi-
onou o motivo das discussões
sendo que sequer havia pare-
cer da Comissão sobre o mes-
mo. Após ponderações sobre o
assunto, Jerominho e José Luiz
das Graças voltaram a lembrar
que não iriam mais discutir o
tema já que o projeto foi retira-
do de pauta.

O vereador Paulo César de
Souza (Tatuzinho)  abordou
Marcelo Morais, dizendo que
não esteve em sessão passada
e que durante a semana foi
questionado sobre fala do pre-

sidente da Casa de quando afir-
mou que “havia vereador
intermediando a venda dos ter-
renos”, já que ele já havia tra-
balhado como corretor.

“Ficamos preocupados por-
que isso nos expõe, não somen-
te a mim, mas aos nove verea-
dores. Seria bom citar o nome
para que não haja problema”,
disse. Marcelo falou que cita-
ria o nome publicamente assim
que conseguisse as provas. “O
senhor pode ter certeza que
assim que tiver a prova eu não
vou mandar recado, eu vou
chegar em plenário e dizer que
este vereador está interme-
diando a venda”, rebateu.

O clima no plenário ficou
tenso durante a discussão en-
tre os vereadores Tatuzinho e
Marcelo. Tatuzinho disse que
Marcelo cumpriu com o que
havia dito a vice-prefeita Dilma
em reunião a portas fechadas,
de que ele retiraria todos os
projetos do Executivo de pau-
ta porque tinha um problema
particular com o secretário de
Desenvolvimento Econômico.
Marcelo elevou o tom da pala-
vra ao reconhecer que tinha
realmente dito isto, mas falou

que havia retirados os três pro-
jetos citados na sessão em face
de resposta do Executivo à
Câmara.

O presidente não gostou da
colocação feita e afirmou que
Tatuzinho sequer lia a pauta da
sessão e que não sabia quais
projetos do Executivo estavam
em tramitação na Casa.

O vereador Vinício Scarano
criticou o presidente da Casa ao
dizer que ele “não estava sendo
coerente ao condicionar um pro-
blema particular à tramitação de
projetos na Câmara”.

A discussão se prolongou
durante o restante da sessão e
se encerrou quando Marcelo
voltou a reafirmar que os pro-
jetos foram retirados de pauta
pelos motivos mencionados por
ele e que sobre a questão da
venda dos terrenos a decisão
será tomada em plenário quan-
do o projeto for votado.

O OUTRO LADO
Para o prefeito Walker

Américo, “o motivo alegado
pelo presidente não justifica a
retirada dos projetos da pauta,
e deixa claro que as medidas
que estão sendo tomadas pelo

presidente da Câmara são por
questões pessoais, prejudican-
do o andamento dos trabalhos
da administração, a população,
os servidores públicos, os apo-
sentados e o bem comum”. E
complementa: “A Prefeitura, o
Governo do Estado e o próprio
País passam por dificuldades
financeiras e esta administra-
ção vem buscando, de todas as
maneiras legais e possíveis,
solucionar os problemas que
não são poucos e que foram
herdados; vamos continuar atu-
ando com transparência, seri-
edade e responsabilidade, além
de promover o progresso do
município”, afirma.

Walkinho lembra que os po-
deres (Executivo, Legislativo e
Judiciário) devem ser harmô-
nicos, “mas não é isto que
estamos vendo com esta atitu-
de intransigente do presidente
da Câmara”, ressalta o prefei-
to. “Já estamos tomando as
providências cabíveis, pois es-
tes e outros projetos que estão
tramitando na Casa são de
grande importância para con-
tinuarmos o nosso trabalho,
repito, sério à frente da admi-
nistração pública”.

Vereador afirmou que projetos do Executivo só darão entrada na
pauta da Câmara quando solicitações do Legislativo forem atendidas

ASSCAN

“O motivo alegado pelo presidente não justifica
a retirada dos projetos da pauta” diz Walkinho

Reprodução

LICENÇA PRÉVIA
A Pigminas Fábrica de Pigmentos Minas Gerais Ltda,
por determinação do Conselho Estadual de Política
Ambiental – COPAM, torna público que obteve através
do Processo nº 01440/2002/008/2017, Licença
Prévia, Licença de Instalação e Licença de Operação
concomitantemente (LP+LI+LO Nº 099/2017), com
validade de 07 (sete) anos, com vencimento em: 08/
06/2024, para a atividade de BASE  DE ARMAZE-
NAMENTO  E DISTRIBUIÇÃO DE GÁS LIQUEFEITO
DO PETRÓLEO – GLP, localizada no Sítio São
Francisco – Distrito de Guardinha – em São Sebastião
do Paraíso/MG.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 105/2017, Processo nº 2253/
2017, Tipo Menor Valor Por Item Objeto: Contratação de pessoa
jurídica objetivando a aquisição de mobiliários escolares e estantes
de aço, destinados a manutenção da rede física das Unidades
Escolares e arquivo morto da Gerencia Recursos Humanos, com
entrega imediata, sendo que esta será exclusiva para ME, EPP ou
MEI. A abertura será dia 06 de novembro de 2017, às 09:00 horas. O
edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7144,
diariamente das 08:00 às 11:00 horas e das 13:00 as 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG,
17 de outubro de 2017. RODRIGO AUGUSTO DE OLIVEIRA – Pregoeiro.
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JANÁUBA
Cidade próspera do Vale do São Francisco, no Norte de Mi-
nas, próxima de Montes Claros. Conhecida por sua produção
açucareira, cachaça, agropastoril,  Janaúba agora é o palco
do massacre mais cruento da moderna história brasileira.
Chamam de “Tragédia”. Para mim, esse termo vem
sedimentado no inevitável, no caso fortuito e na força maior.
Não é o caso. O governo local cria sérias complicações ao
colocar para trabalhar com crianças um doido  esquizofrênico
com ideias psicóticas e mania de perseguição. Doidos e cri-
anças não combinam, e não é necessário ter um QI de 130
para intuir o fato. Não é preconceito, é conceito. Mais cedo ou
mais tarde iria dar problema sério, a surpresa ficou por conta
da carnificina.

MOVIMENTO ANTIMANICOMIAL
Desde os anos 1990 uma vertente respeitável da psicologia e
da psiquiatria vem defendendo a abolição dos tratamentos de
saúde mental de internação por longos períodos ou sem pra-
zo de término. Para controlar esquizofrênicos, paranoicos e
dementes, se utilizam de remédios, de verdadeiras camisas
de força químicas, para ir pouco a pouco liberando os pacien-
tes para convívio familiar, dando-lhes alta. O estandarte da
libertação dos pacientes psiquiátricos foi progressivamente
ganhando força e hoje quase não há mais estabelecimentos
hospitalares para doentes mentais, os antigos hospícios ou
manicômios, públicos ou privados que sejam.  É bom e é ruim.
Recomendo que assistam ao razoável filme brasileiro “Bicho
de Sete Cabeças” para verificarem como era a internação psi-
quiátrica antigamente: longa, sem justificação e diagnóstico
seguro, funcionava como uma prisão para pessoas que sim-
plesmente destoavam do padrão social de “normalidade”.
Usuários de drogas, doentes perfeitamente tratáveis em meio
livre, autistas, homossexuais, eram confinados em hospícios
com péssima condição de higiene e por lá ficavam quase por
toda a vida. Era preciso fechar essa torneira de injustiças. Mas
tem o lado ruim da coisa, que aparece toda vez que um malu-
co sai matando e horrorizando. Foi assim com o cartunista
Glauco, assassinado por um deles. Outro caso: um enge-
nheiro morto dentro de um shopping a golpes de porrete por
um doido com mania de perseguição. O ejaculador dos ôni-
bus da Avenida Paulista é também um caso recente. E, agora,
o incendiário de Janaúba. Tem doido que só internando. A
análise deve ser acurada, caso a caso.

PSICOS
Lido muito com profissionais de saúde mental, preponderan-
temente psiquiatras e psicólogos. Discuto muito com eles,
porque o Direito  é parasitário. Precisa de um hospedeiro sem-
pre, de uma ciência-fonte, para sobreviver. O Direito sem
embasamento em outras doutrinas, como a sociologia e a
medicina, é estéril e inócuo.  Por isso, ouso estudar esses
campos “congruentes” – ramos de pensamento com pontos
em comum com a ciência jurídica. E também por isso polemizo
com outros especialistas. Não sou leigo na área, e não é qual-
quer conclusão, qualquer laudo, que me convence. Sobretu-
do, tenho as ciências psico como intensamente subjetivas. Já
atuei em processos com duas ou três conclusões periciais
diametralmente opostas: um laudo dizia que o criminoso era
absurdamente insano; outro afirmava que ele teatralizava a
loucura; um terceiro o descrevia como um perigoso psicopata
– doença que, como se sabe, não gera a insanidade e a au-
sência de discernimento da pessoa. Devemos velar pela qua-
lidade da formação profissional de todos os profissionais que
lidam com a saúde e a liberdade dos indivíduos, como de
resto com toda a educação. E estarmos prontos para os
subjetivismos de uma vida moderna em que, cada vez mais,
nada é absoluto.

AÉCIO E O STF
A Constituição Federal diz que o Poder Judiciário somente
pode punir a um parlamentar com a concordância do respec-
tivo parlamento, a menos quando preso em flagrante delito. A
regra também não vale para a prisão em decorrência de con-
denação transitada em julgado. Fora isso, qualquer punição
penal, seja prisão ou medida cautelar, deve passar pelo crivo
do Poder Legislativo. É por isso que a sanção ao Senador
Aécio Neves deve aguardar pronunciamento político, não por
causas escusas.
 
O DITO PELO NÃO DITO.
“Eu que me aguente comigo e com os comigos de mim”.
(Fernando Pessoa, poeta português).

RENATO ZUPPO, Magistrado, Escritor.

Entretanto
Renato Zupo *

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com Deficiência, conforme, artigo 93, inciso I a IV,
da Lei 8.213/1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitação pelo INSS.
Requer habilidades manuais e de concentração. Interessados
deverão enviar currículo para o e-mail gedorsilveira@
gmail.com até dezembro de 2017.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do

Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de
contratação para o Cargo de Técnico de
Enfermagem, se possível com experiência. I
interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
gedorsilveira@gmail.com até dezembro/2017.

Em uma partida em que a
bola balançou as redes por oito
vezes, a Intelli Paraíso fez va-
ler o mando de quadra e ven-
ceu Hortolândia por 5 a 3. O
jogo foi realizado no sábado,14,
na Arena João Mambrini, váli-
da pela segunda rodada da
Copa Paulista. Com o resulta-
do o time grená melhorou sua
posição na tabela e agora ocu-
pa o terceiro lugar com três
pontos. Os líderes do grupo A
são Grêmio Barueri e Taubaté.

O jogo do último sábado 14,
à noite na Arena Olímpica João
Mambrini, em São Sebastião
do Paraíso  era oportunidade
para que a Intelli e Hortolândia
buscassem a reabilitação, já que
ambas as equipes vinham de
derrota na competição. A
Intelli/Recon/MRG/Paraíso ha-
via perdido na estreia da Copa
para o Taubaté fora de casa,
enquanto que, em Hortolândia
o time da casa havia sido der-
rotado para o Grêmio Barueri.

Ambas as equipes fizeram
um jogo bastante equilibrado e
disputado. Com bastante em-
penho a Intelli conquistou a
primeira vitória ao bater o
Hortolândia Futsal por 5 x 3,
em compromisso válido pela
primeira fase da Copa Paulista.
Sem o fixo Joe, que acertou
como futsal estrangeiro, o time

Intelli Paraíso vence a primeira
partida na Copa Paulista 2017

Intelli Paraíso Futsal voltará a jogar na Arena Olímpica dia 27 de outubro

Divulgação

da casa balançou as redes por
meio de Serginho (2), Tatu (2)
e Rafão. Já os visitantes mar-
caram com Serginho (contra),
Flavinho e Fernandinho.

Agora o time da Intelli Pa-
raíso Futsal já se prepara para
o próximo compromisso. Os

atletas voltaram aos treinamen-
tos na segunda-feira visando a
partida contra o Grêmio Baru-
eri. O jogo está marcado para
acontecer na sexta-feira, dia
20, no ginásio José Corrêa, na
grande São Paulo.

O adversário lidera a cave A,

com dois jogos e duas vitórias,
enquanto que Paraíso tem uma
derrota e uma vitória. Em segui-
da, no dia 27 de outubro a Intelli
receberá na Arena Olímpica a
Associação Atlética FIB, de Bau-
ru, que atualmente está entre os
últimos colocados do grupo.

O deputado federal Ro-
drigo Pacheco (PMDB)
garantiu a liberação de emen-
da parlamentar, no valor de
R$ 1 milhão, para manuten-
ção de unidades de saúde de
São Sebastião do Paraíso. O
dinheiro foi repassado, no
final de dezembro do ano
passado, com o objetivo de
melhorar o atendimento na
área da saúde para os mais
de dez mil moradores. Já a
Santa Casa da cidade rece-
beu outros R$ 200 mil para
a compra de equipamentos.
O deputado ainda determi-
nou o envio de uma ambu-
lância, no valor de R$ 85 mil,
que também contribuiu para
reduzir as dificuldades en-
frentadas pela administração
local no setor.

O deputado Rodrigo Pa-
checo afirmou que, com
muito empenho, compromis-
sos estão sendo cumpridos,
mas isso não o demove de
continuar lutando para dar
continuidade ao esforço de
promover o bem-estar dos
moradores. "Estamos conse-
guindo cumprir com vários
compromissos, em todas as
áreas, e levar adiante as de-
mandas do município, prin-
cipalmente, nesse momento
de muitas dificuldades finan-
ceiras. Mas o trabalho e a dis-

Rodrigo Pacheco assegura
R$ 1,280 milhão para Paraíso

Recursos serão destinados à manutenção da área da saúde do município

posição não podem parar. É
preciso um esforço conjunto,
em todas as esferas, para asse-
gurarmos o desenvolvimento
econômico e garantirmos mai-
or qualidade de vida às pesso-
as", salientou Rodrigo Pacheco.

O ex-prefeito Rêmolo Aloise
destacou o trabalho desenvol-
vido pelo deputado Rodrigo
Pacheco e a sua sensibilidade
para ouvir as demandas e bus-
car maneiras de atendê-las. Ele
ainda enalteceu o carinho que

Rodrigo tem pelos menos
assistidos pelo poder públi-
co. "Mais de dez mil pesso-
as serão beneficiadas com
esse dinheiro. Queria agrade-
cer ao nosso querido depu-
tado Rodrigo Pacheco, que
nos atendeu prontamente,
pelo trabalho voltado para a
nossa cidade. É o único de-
putado federal, salvo equívo-
co da minha parte, que soli-
citou e mandou uma emen-
da parlamentar, já deposita-
da, e que deve estar sendo
usada pela atual administra-
ção. Venho de público, Ro-
drigo Pacheco, cumprimen-
tá-lo, e ressaltar, mais uma
vez mais, a sua sensibilidade
em prol da saúde dos mais
carentes", disse.

Por fim, Aloise salientou
a intervenção destacada de
Rodrigo Pacheco para que
os recursos fossem destina-
dos ao município. "Nós con-
seguimos, por intermédio do
deputado Rodrigo Pacheco,
esse dinheiro para cuidarmos
da população mais carente
da cidade. E nós esperamos
que a nova gestão tenha a
capacitação de atender de
modo geral os que estão ne-
cessitando, promovendo a
melhoria da saúde", finalizou.

(ASSESSORIA COMUNICAÇÃO

DEPUTADO RODRIGO PACHECO).

O deputado federal Rodrigo Pacheco (PMDB)

DIVULGAÇÃO

"Foi o setor agropecuário
que sustentou o Brasil nos pio-
res quatro anos da nossa eco-
nomia", defendeu o prefeito de
São Paulo, João Doria, em reu-
nião com a Frente Parlamentar
da Agropecuária nesta terça-fei-
ra (17). Na ocasião, Doria afir-
mou que sem o crescimento do
agronegócio, não há como o
País crescer também.

"O maior desafio do Brasil
hoje é a geração de emprego e
renda e, como principal promo-
tor disso, o setor agropecuário é
determinante", destacou o prefei-
to. Segundo Doria, cerca de 18%
da produção agrícola brasileira de
origem animal é consumida por

São Paulo, que tem como uma
das pautas prioritárias de gestão
o produtor rural.

Em seu discurso de boas-
vindas ao prefeito, o presiden-
te da FPA, deputado federal
Nilson Leitão (PSDB/SP), des-
tacou as principais demandas
e preocupações do agronegó-
cio brasileiro. "Precisamos en-
cerrar o ano com o setor mais
eficiente, sustentável e desbu-
rocratizado. A nossa pauta é de
toda a sociedade, sob o hori-
zonte da construção de um
novo momento do País", res-
saltou o presidente.

Nilson Leitão também
acrescentou que o agronegócio

já contribui com 23% do Pro-
duto Interno Bruto (PIB) e é o
maior preservador do meio
ambiente. "O Brasil é o segun-
do país com o maior número
de árvores em pé do mundo.
O resultado disso se deve ao
nosso produtor rural, que pre-
serva 80% de sua propriedade
na Amazônia Legal", disse.

Além da presença parla-
mentar, o prefeito também es-
teve com o Conselho do Insti-
tuto Pensar Agro (IPA), que
reúne 43 entidades. Para o pre-
sidente do IPA, Fábio Meirelles
Filho, o produtor rural conti-
nua a sustentar o Brasil, mes-
mo em meio a dificuldades in-

Doria: agronegócio é o
propulsor da economia brasileira

ternas de produção do setor. "É
o agronegócio que leva alimen-
to de qualidade e com seguran-
ça para a mesa dos brasileiros",
afirmou Meirelles.

Futuro - Em relação aos pro-
jetos prioritários do setor, o pre-
feito João Doria destacou a mo-
dernização da produção agríco-
la, com a inclusão das comuni-
dades indígenas, e o novo licenci-
amento ambiental. "Apoio inte-
gralmente. A proposta de áreas
cultiváveis em áreas indígenas é
uma medida pacificadora e con-
ciliatória que visa, sobretudo, o
respeito aos índios como cida-
dãos brasileiros", disse Doria.

(Ascom Dória)
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Na noite de sábado (14/10),
um incêndio registrado no bair-
ro Nossa Senhora Aparecida por
pouco não terminou em tragé-
dia. Moradores da residência se
depararam com a situação quan-
do chegaram em casa e aciona-
ram o Corpo de Bombeiros.

De acordo com bombeiros,
apesar do susto, já não havia
mais chamas no local, que des-
truiu completamente a cozinha.
Moradores da residência che-
garam a remover um botijão de
gás que estava no local,  com
vazamento. Conforme bombei-
ros, diversos eletrodomésticos
e móveis do ambiente ficaram

total ou parcialmente danifica-
dos.

Ainda, segundo informa-
ções, o botijão de gás rompeu
a válvula de segurança e a vál-
vula reguladora e a mangueira
foram bastante danificadas pe-
las chamas, ficando compro-
metidos para uso.

Bombeiros orientaram aos
moradores a procurar um ele-
tricista, para reparar a parte elé-
trica da cozinha antes de religar
a energia. As causas do incên-
dio ainda são desconhecidas,
mas a hipótese é que tenha sido
ocasionada por curto-circuito.
Ninguém ficou ferido.

Incêndio por
pouco não termina

em tragédia no
bairro Nossa

Senhora Aparecida

O time do Paraíso Miner's,
de São Sebastião do Paraíso,
conquistou a terceira vitória na
disputa da Copa Mogiana de
Futebol Americano. Jogando
no Estádio Irmãos Capatti,
contra o Araxá Red Wolves, a
equipe paraisense venceu por
53 a 12. Com o resultado ob-
teve o primeiro lugar do lado
mineiro da competição que re-
úne no outro grupo equipes do
interior paulista.

A Copa Mogiana de Fute-

Paraíso Miner's se classifica para a próxima
fase da Copa Mogiana de Futebol Americano
Neste final de semana começa a primeira rodada da Copa Mogiana de Futebol Americano!

bol Americano é um campeo-
nato interestadual que reúne ti-
mes do interior de Minas Ge-
rais e do estado de São Paulo.
Esta é a primeira edição da taça
que promete revolucionar a re-
gião em termos desta modali-
dade esportiva. Entre os minei-
ros participam Paraíso, Passos,
Araxá e Uberaba, enquanto que
entre os paulistas estão equi-
pes de Ribeirao Preto, Franca,
Monte Alto e Araçatuba.

O Paraíso Miner's manteve

a sequência de bons resultados
na competição com três vitóri-
as seguidas na primeira fase.
Na estreia a equipe paraisense
venceu no Triângulo Mineiro,
o Uberaba Zebus, por 24 a 18
em Uberaba. Em seguida o
time esteve na cidade vizinha e
derrotou o Passos Madbulls,
por 30 a 0.

Domingo, jogando em
casa o Paraíso Miners recebeu
o Araxá Red Wolves, em uma
partida emocionante. A partida

definiu a equipe classificada em
primeiro lugar na conferência
mineira da Copa Mogiana. Os
Miner's venceram por 53 a 12,
contra a forte equipe visitante,
resultado que também confir-
mou Paraíso como a equipe de
melhor campanha geral na pri-
meira fase da competição.

Agora o Paraíso Miners
aguarda a definição entre os
classificados pelo lado paulista
para saber qual será o próximo
adversário na Copa Mogiana.

Paraíso Miner’s confirma boa fase na disputa do
campeonato interestadual de futebol americano

Time de futebol Americano de Paraíso venceu
o Araxá Red Wolves com ampla vantagem

As exportações do agrone-
gócio mineiro totalizaram US$
6 bilhões no período de janeiro
a setembro deste ano, com
crescimento de 11% em rela-
ção ao mesmo período do ano
passado. O segmento contri-
buiu com 31% do total da pau-
ta mineira de exportações no
período.

Os dados foram analisados
pela Secretaria de Agricultura,
Pecuária e Abastecimento
(Seapa) com base nas informa-
ções do Ministério de Desen-
volvimento, Indústria e Comér-
cio Exterior (MDIC).

Além do valor, também
houve crescimento no volume
exportado de aproximadamen-
te 2%, alcançando 7,3 milhões
de toneladas.

Segundo o superintende de
Abastecimento e Economia
Agrícola da secretaria de Agri-
cultura, João Ricardo Albanez,
o comportamento que se evi-
denciou, no acumulado do
ano, foi de aquecimento dos
preços pagos nas principais
commo-dities, com o valor
médio de US$ 819,17 por to-
nelada.

O café, principal produto
da pauta de exportações do
agronegócio, representou
41,3% do valor total exporta-
do pelo segmento no período
de janeiro a setembro.

O valor alcançado com a
comercialização foi de US$ 2,5
bilhões, indicando aumento de
5,1% em relação ao registrado

no mesmo período do ano pas-
sado. Até o momento, já foram
exportadas 14,5 milhões de
sacas, que correspondem a
quase 60% da safra mineira.

O complexo soja (grãos,
farelo e óleo) foi o segundo
produto da pauta de exporta-
ções do agro mineiro, no perí-
odo, respondendo por 16,5%
do total, alcançando US$ 986
milhões e volume de 2,5 mi-
lhões de toneladas. A soja em
grão é exportada para 15 des-
tinos, liderados pela China que
importa sozinha aproximada-
mente 89% da soja mineira.

“Na comparação com os
meses de janeiro a setembro do
ano anterior, as vendas para o
mercado chinês até o momen-
to cresceram 18,2%. O mon-
tante de US$ 1,1 bilhão já é
praticamente o mesmo do que
foi vendido para o país asiáti-
co em todo ano de 2016”, res-

Exportações do agronegócio mineiro mantêm
ritmo de crescimento e alcança US$ 6 bilhões

No período de janeiro a setembro, valor aumenta 11%.
Café lidera as vendas externas, totalizando US$ 2,5 bilhões

O café, principal produto da pauta de exportações do
agronegócio, representou 41,3% do valor total exportado

Divulgação/Seapa

salta o superintendente da
Seapa.

O terceiro colocado, produ-
tos do complexo sucroalcoo-
leiro, respondeu por 16,4% do
valor total exportado, alcançan-
do US$ 981 milhões, com cres-
cimento de 18% no valor
comercializado. Em relação às
carnes, quarto colocado, o
faturamento registrado foi US$
730 milhões, representando
12,2% do valor exportado e
crescimento de 23,6% em re-
lação ao período anterior.

Carne bovina e frango são
os principais itens deste seg-
mento, respondendo, respecti-
vamente, por 59% e 32% do
valor comercializado. O volu-
me comercializado por todo o
segmento foi de aproximada-
mente 280mil toneladas. 

Nestes nove meses do ano,
Minas Gerais exportou produ-
tos do agronegócio para 164

parceiros comerciais. Os prin-
cipais países importadores, no
período de janeiro a setembro,
foram China (19%), Estados
Unidos (10%), Alemanha
(8,3%), Itália (5,9%) e Japão
(5%). Os cinco países repre-
sentaram juntos 48% do total
exportado.

EXPORTAÇÕES
DO AGRONEGÓCIO –

JANEIRO/SETEMBRO 2017

Café – US$ 2,5 bilhões
(41,3% do agronegócio minei-
ro)

Complexo Soja – US$ 986
milhões (16,5%)

Complexo Sucroalcooleiro
– US$ 981 milhões (16,4%)

Carnes – US$ 730 milhões
(12,2%)

Produtos Florestais – US$
479 milhões (8%)

(Central de Imprensa)

Uma festa “rave” que acon-
teceria na cidade de Andradas
no sábado terminou com a pri-
são de sete jovens com idades
entre 18 e 23 anos, suspeitos
de cometerem tráfico de dro-
gas.

Com os suspeitos foi apre-
endido grande quantidade de
droga sintética em ônibus de
excursão que foi abordado na
BR 491.

De acordo com informa-
ções da Polícia Militar, polici-
ais chegaram até o ônibus que
fazia o translado dos jovens por
meio de denúncia anônima, que

dava conta de que os indivídu-
os transportavam diversas dro-
gas, entre elas maconha, co-
caína e drogas sintéticas (Ecs-
tasy).

O ônibus foi abordado na
rodovia BR 491 quando saía de
Paraíso. Sete passageiros do
ônibus foram presos. No total,
a PM apreendeu 46 comprimi-
dos de ecstasy, duas buchas de
maconha, um papelote de co-
caína.

Os suspeitos foram presos
e a droga apreendida e enca-
minhados para a Delegacia de
Polícia Civil.

Sete são presos
em Paraíso quando

iam para festa
“rave” em Andradas

Jovens iriam para Andradas participar de festa Rave,
mas foram presos com grande quantidade de drogas
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma BraiaTODAS AS QUARTAS-FEIRAS

Vozes afinadas, repertó-
rio sacro que consta des-
de partituras tradicionais
como Ave Maria, Eu quise-
ra, Súplica de Jesus como
também as atuais de Pa-
dre Zezinho.

A importância do Coral
não se restringe a Igreja
Matriz de São Tomás de
Aquino. O Coração de Ma-
ria já se apresentou com
sucesso em Paraíso e
Passos.

Nas festividades da ci-
dade aquinense é praxe
contar com as brilhantes
apresentações de seus
cantores. Cantam e encan-
tam mostrando todo o po-
tencial da sensibilidade do
artista aquinense.

São 12 anos de existên-
cia. O Grupo nasceu no dia
9 de maio de 1992, sendo
definido e batizado com o
nome Coração de Maria dia
6 de janeiro de 2001.  A co-
ordenadora Celina Ferreira
Cruz Souza conta que a
supervisão de tudo que diz
respeito ao Coral é do Pa-
dre Edno que também é
cantor, fazendo parte do
grupo de artistas.

A coordenadora faz
questão de salientar que
Eliane Maria Lima Tonin é
uma amiga e incentivadora,
colaborando com novas

músicas para o repertório
de muito bom gosto do Co-
ral. Seu filho Paulo Luiz or-
ganiza os arranjos musi-
cais e Paulo Roberto seu
esposo como tecladista
que acompanha o grupo.

O Coração de Maria já
gravou um CD com músi-
cas para missa. Os com-
ponentes do Coral, são
pessoas apaixonadas por
música, pois na verdade
ninguém possui formação
musical. Já é uma tradição

Moreira, Ignez Cândida
Martins, Amélia Urias Bue-
no, Zélia Caparelli, Marizi
Garcia de Oliveira, Lucia
Pires, Rita Martins, Apare-
cida Silva, Elizete Apareci-
da Cruz, Celina Cruz Sou-
za, Marco Antonio Caparelli,
Carlos Roberto Cruz, Sa-
muel Ferreira de Carvalho,
Ademar Borges da Fonse-
ca, Laércio Caparelli, Se-
bastião Silva Moreira,
Padre Edno e o tecladista
Paulo Roberto de Souza.

A arte de Cantar e Encantar
“Coral Coração de Maria”

A Associação Unidos
Venceremos tem profes-
sor de música, de violino,
violoncelo e  viola erudi-
ta. De São Sebastião do
Paraíso é o professor Ro-
drigo Donizete Dias um
entusiasta admirador da
música “clássica”. Está
ministrando suas aulas em
São Tomás de Aquino des-
de 2014 e o encontro
com seus 19 alunos tem
dia marcado, todas as se-
gundas-feiras das 7 às 18
horas.

Em São Sebastião do
Paraíso tem alunos de au-
las particulares e está há
8 anos no SOS Criança
como professor de músi-
ca. Estudou em Ribeirão
Preto, teve aulas com
Jonas Mafra e Reginaldo
Nascimento, da Orquestra

Rodrigo Donizete Dias professor
de música da Unidos Vencemos

sinfônica de Ribeirão
Preto. Por dois anos fez
estágio na Sinfônica de
Ribeirão, mas sentiu que
não era isso que realmen-
te queria para sua vida.

Falou mais alto a voca-
ção de professor e expli-
cou: “Minha vocação é ser
professor de música.
Quero ser um incentiva-
dor para crianças, jovens
e adultos da música “clás-
sica”. Meu sonho é formar
uma Orquestra Municipal
de Cordas em Paraíso e
dentro das possibilidades
São Tomás também com a
ajuda da amiga professo-
ra Marcia Osorio”.

Fomos à Associação
Unidos Venceremos para
presenciar um pouco do
trabalho do professor
Rodrigo no horário das 5

horas. Um ambiente de
muita dedicação, vontade
de aprender e belas parti-
turas musicais.

Os alunos, um total de
19,  que são divididos em
grupos e horários pré-de-
terminados. Uma oportu-
nidade especial para saber
mais sobre o universo
musical, estão tendo a
Bruna, Evilly, Maria de
Fátima, Adrielly, Ynara,
Maria Clara, Camile,
Brenda, Clara, Lourdes
Maria, Letícia, Maria Fer-
nanda, Yuri, Lívia, João
Pedro, Talita, Mariane,
Lauane, Ana Vitória. Pro-
fessores Rodrigo e Mar-
cia imbuídos  do mesmo
ideal na formação musical
destas crianças e adoles-
centes de São Tomás de
Aquino.

Agenda Municipal PositivAgenda Municipal PositivAgenda Municipal PositivAgenda Municipal PositivAgenda Municipal Positivaaaaa

Prestando serviços em
São Tomás de Aquino está o
Laboratório de exames cito-
lógicos Lexci. Através de
processo licitatório, ganhan-
do a licitação realizada pela
prefeitura de São Tomás.
Antes estavam credenciados
150 exames, atualmente são
mais de 400.

Os agendamentos dos
exames são realizados nas
Unidades de Saúde da Famí-
lia e as coletas poderão ser
feitas  tanto nas Unidades
como no próprio Laborató-

Laboratório de
exames citológicos

rio. O Laboratório vai dispo-
nibilizar funcionários para
atender a demanda do muni-
cípio. De início estará aten-
dendo na Unidade do Rosá-
rio.

A proposta da secretária
Municipal de Saúde  Ariane
Nascimento é “atualizar  os
exames que estão aguardan-
do coleta, para que, os pró-
ximos pacientes já saiam de
sua consulta com seu exa-
me agendado, caso haja
necessidade”, enfatizou
Ariane

Ariane Nascimento Secretária Municipal
de Saúde de São Tomás

MEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSE 25 de julho de 2004

cantarem a missa de ani-
versário da cidade.

Sem sombra de dúvida
pode se afirmar: o Coral
Coração de Maria é um dos
orgulhos dos Aquinenses e
da cidade de São Tomás
de Aquino.

“Componentes do Coral
Aquinense Coração de Ma-
ria”

Célia Maria do Carmo,
Marina Silva, Sebastiana
Ananias, Marilia Moura,
Vilma Inocêncio, Lourdes

Rodrigo com os alunos da tarde Professor de música Rodrigo Donizete Dias
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Luiz Carlos Pais

Esta crônica retorna às
primeiras décadas da co-
marca de São Sebastião do
Paraíso, instaurada em
1892, a partir da reordena-
ção administrativa da justi-
ça em Minas Gerais, no iní-
cio do período republicano.
No cenário político prevale-
cia então uma acirrada dis-
puta em os defensores do
novo regime e as lideranças
de natureza mais conserva-
dora, ainda guiadas pelas
regras e princípios da épo-
ca do Império. Um dos líde-
res locais do Partido Repu-
blicado, nesse momento,
era o comerciante e fazen-
deiro Francisco Adolpho de
Araújo Serra, proprietário
da antiga Casa Americana
e detentor de uma patente
de coronel da extinta Guar-
da Nacional.

No ano anterior à instau-
ração da comarca, havia
sido criada a comarca de
Santa Rita do Sapucaí, que,
por determinação da lei es-
tadual nº 11, de 13 de no-
vembro de 1891, recebeu a
denominação de "Comarca
de São Sebastião do Para-
íso", visando atender ao
desenvolvimento econômi-
co e social do importante
polo cafeeiro daqueles
anos. Foi então nomeado o

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO:
Comarca de São Sebastião do Paraíso

primeiro Juiz de Direito titu-
lar da nova comarca, que foi
o Dr. Cláudio Herculano
Duarte.

Mineiro de Pouso Ale-
gre, Cláudio Herculano Du-
arte nasceu em 1840, filho
de Francisca Brasilina Mar-
ques Teixeira e de Francis-
co de Paula Duarte, chefe
de uma tradicional família.
Formado na turma 32 da
Faculdade de Direito de
São Paulo, em 1863, foi
colega de Prudente José de
Moraes Barros, que anos
depois seria o primeiro pre-
sidente civil do Brasil. Logo
após a sua formatura, o Dr.
Cláudio foi nomeado Juiz
Municipal de Jacuí, berço
histórico do Sudoeste Mi-
neiro, em 5 de junho de
1865. Com a transferência
da sede do município de
Jacuí para São Sebastião
do Paraíso, passou a ocu-
par o cargo de Juiz Munici-
pal dessa última localidade.

Posteriormente, ocupou
o cargo de Juiz de Direito o
Dr. Dario Getúlio Monteiro
de Mendonça, também for-
mado na Faculdade de Di-
reito de São Paulo, na tur-
ma 59, que colou grau em
1890. Na continuidade, o
cargo foi ocupado pelo Dr.
Antônio Pinheiro Lobo de
Menezes Jurumenha, for-
mado na Faculdade de Di-
reito de Recife. Durante a

sua atuação, houve sérios
embates decorrentes de di-
vergências com os políticos
locais, perfilados à chama-
da "política do café com lei-
te", quando mineiros e
paulistas se alternaram na
Presidência da República.
Após deixar a cidade, em
1904, o Dr. Jurumenha ele-
geu-se deputado estadual
pelo Rio de Janeiro e, de-
pois, foi eleito deputado fe-
deral.

Outro Juiz de Direito que

serviços prestados na ma-
gistratura estadual. Em
1924, foi designado para
substituir o juiz da comarca
de Queluz, mas não aceitou.
Ocupou o cargo até 1928,
quando permutou com o Dr.
Amphiloquio Campos do
Amaral, que atuava, anteri-
ormente, na comarca de
Santa Rita do Sapucaí.

atuou na comarca de São
Sebastião do Paraíso, por
um período que quase três
décadas, foi o mineiro Dr.
Luiz Sanches de Lemos,
graduado em ciências jurí-
dicas pela Faculdade de
Direito de São Paulo, turma
53, em 1884. Foi nomeado
em 1898. Cumpre observar
que esse juiz foi membro do
corpo docente do Ginásio
Paraisense, desde os tem-
pos da criação do estabe-
lecimento, atuando como

parceiro colaborador do Pa-
dre Benatti, sempre atuou
para o avanço da educação
escolar da cidade, bem
como de outras instituições
sociais. Nos meados da dé-
cada de 1920, conforme
anunciado na imprensa ofi-
cial de Minas Gerais, o Dr.
Sanches estava entre os
juízes com maior tempo de

Taça Paraíso teve rodada com
muitos gols no fim de semana

A Taça Paraíso de Fute-
bol Amador, teve no final de
semana a sua terceira roda-
da. Foram disputadas 10 par-
tidas nas séries A e B, quan-
do foram assinalados 34 gols.
Com a sequência algumas
equipes já de jogos já come-
çam a despontar à frente na
tabela de classificação, con-
forme os detalhes divulgados
pela Afap (Associação de
Futebol Amador Paraisense).
A equipe do Tubarão com
duas vitórias e dois jogos tem
a melhor campanha até aqui,
na série A. Na série B, a lide-
rança é do Juventude que
venceu os dois compromis-
sos e tem seis pontos.

Até o momento a compe-
tição não apresentou nenhum
resultado surpreendente em
termos de classificação. Os
times estão muito embolados

e será a sequência de jogos que
vai definir se há algum favori-
to ao título, mesmo conside-
rando que a competição está
apenas em seu início.

Segundo estimativas dos
organizadores a previsão é de
que o campeonato seja encer-
rado, somente entre o final de
janeiro e começo de fevereiro.

A Afap deverá divulgar nos
próximos dias a relação dos
jogos que integram a quarta
rodada da competição. Depois
dos sobressaltos de algumas
equipes na rodada inicial, o
campeonato segue embolado,
confirmando um nível seme-
lhante entre os times. Confira
nas tabelas abaixo, como está
a classificação em cada  grupo
nas séries A e B do torneio.

SÉRIE A
Estádio Dr. Joaquim Fer-

reira Gonçalves (1º de Maio)
10h00 - Operário 2x0 Pa-

raíso dos Tratores
15h00 -Tubarão4x1 Mar-

ques
17h00 - N. Horizonte 2x0

Olhos D'água
Estádio Etori Cantieri

PECB
10h00 - Tapir 0x5 Santa

cruz
15h00 - Grêmio Recrea-

tivo 2x1 Serrado
17h00 - Praça de Espor-

tes 5x0 Mocoquinha

SÉRIE B
Campo do Termópolis
15h00 - Águas Quentes

0x4 Luis Tonin
17h00 - Juventude 4x0

Jardim Diamantina
Campão Irmãos Capatti
17h00 - Mambrini 0x4

União

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
DA CÂMARA DE DIRIGENTES LOJISTAS DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

Ficam os associados da Câmara de Dirigentes Lojistas de São Sebastião do
Paraíso, quites com a tesouraria até o dia trinta de setembro deste ano, convocados
para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada no dia trinta
de outubro de dois mil e dezessete, às dezoito horas, com a presença mínima da
maioria absoluta dos associados na primeira convocação ou, 30 minutos depois,
com presença de qualquer número de associados na segunda convocação, na
sua sede social na Avenida Oliveira Rezende, 1350 para deliberar sobre a seguinte
Ordem do Dia:

• Alteração do estatuto social, conforme previsto em seu artigo 20, II e
parágrafo único.

Para efeito do quórum, o número de associados habilitados é de 306.
São Sebastião do Paraíso, 18 de outubro de 2017.

Ailton Rocha de Sillos
Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
DA ASSOCIAÇÃO COMERCIAL, INDUSTRIAL, AGROPECUÁRIA E DE

SERVIÇOS DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

Ficam os associados da Associação Comercial, Industrial, Agropecuária e de Serviços
de São Sebastião do Paraíso, quites com a tesouraria até o dia trinta de setembro
deste ano, convocados para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária a ser
realizada no dia trinta de outubro de dois mil e dezessete, às dezoito horas, com a
presença mínima da maioria absoluta dos associados na primeira convocação ou,
30 minutos depois, com presença de qualquer número de associados na segunda
convocação, na sua sede social na Avenida Oliveira Rezende, 1350 para deliberar
sobre a seguinte Ordem do Dia:

• Alteração do estatuto social, conforme previsto em seu artigo 22, II e
parágrafo único.

Para efeito do quórum, o número de associados habilitados é de 2.194.
São Sebastião do Paraíso, 18 de outubro de 2017.

Ailton Rocha de Sillos
Presidente
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Um caso impressionante
chocou moradores da Região
Metropolitana de Belo Horizon-
te. Um rapaz, após levar dois
tiros e pauladas na cabeça, per-
der um olho, ser dado como
morto, conseguiu sair da cova
onde estava enterrado e cami-
nhar até à rodovia, onde caiu
desmaiado. Os dois suspeitos
do crime foram presos e serão
apresentados pela Polícia Civil
na manhã desta terça-feira. 

SAIBA MAIS
A vítima deu detalhes do

crime, ocorrido em julho, em
uma entrevista à rádio Itatiaia.
Após furtar maconha de trafi-
cantes de Santa Luzia, o jovem
de 17 anos foi perseguido e,
numa emboscada, levado por
traficantes até uma área aberta

da MG-010, em Confins. No
local, levou pauladas e foi ba-
leado duas vezes na cabeça, o
que acabou arrancando seu
olho direito. 

Os autores do crime, acre-
ditando que a vítima havia
morrido, enterraram o jovem,
que apesar dos ferimentos, so-
breviveu, acordou e cavou a
terra com as próprias mãos até
conseguir sair e ter acesso à
rodovia, onde desmaiou nova-
mente. 

Populares socorreram o
adolescente, que foi encami-
nhado ao Hospital João XXIII,
onde permaneceu por dois
meses, atingiu a maioridade, até
ser identificado pela família,
após inúmeras tentativas. 

Mesmo com sequelas e di-
ficuldade na fala, o jovem con-

seguiu dar detalhes sobre dois
suspeitos, que acabaram sen-
do presos nessa segunda-fei-
ra.  Segundo a Polícia Civil,
eles foram identificados como
Sérgio Costa da Silva, de 24
anos, e Carlos Vinícius dos
Santos Pereira, de 28. 

Foram cumpridos manda-
dos de busca e apreensão nas
casas dos investigados e no
imóvel de uma mulher de 38
anos, que também é suspeita
do crime. De acordo com a as-
sessoria de imprensa da Polí-
cia Civil, dias após o desapare-
cimento do jovem, a mulher
disse à mãe dele que ele havia
sido sequestrado e morto por
traficantes da região por conta
do furto de maconha.

(ESTADO DE MINAS – DIÁRIO DE

PERNAMBUCO – 17/10/17)

Jovem sai da própria cova
após levar dois tiros e
pauladas na cabeça

Após levar dois tiros e pauladas na cabeça, perder um olho, ser dado
como morto, o jovem conseguiu sair da cova onde estava enterrado e

caminhar até à rodovia, onde foi socorrido. Dois homens foram presos

Na tarde desta terça-feira
(17/10), o delegado de polícia
Tiago Bordini realizou oitiva
para colher depoimento do ra-
paz suspeito de ter matado
Laiane Fátima Ramos, de 17
anos.

Igor Oliveira, de 19 anos, é
acusado de ter tirado a vida de
sua namorada a golpes de faca
na madrugada da última quar-
ta-feira (11/10) em Paraíso.
Estava foragido e se entregou
em uma delegacia de polícia de
uma cidade da região no final

Após fugir do flagrante, rapaz que
matou namorada se entrega a polícia

da tarde de segunda-feira (16/
10).

De acordo com Bordini, no
depoimento, que levou cerca
de duas horas para ser presta-
do à polícia, o rapaz alegou que
o casal brigava, mas nada que
fosse muito grave e que a mai-
oria das brigas envolvia um fi-
lho que ele teria de um outro
relacionamento.

“Ele disse que Laiane não o
deixa ver esse filho e que no
dia do ocorrido eles foram para
o quarto onde discutiram, ten-

do ela ido para cima dele e ele
revidado, dando um tapa que
pegou no rosto chegando a san-
grar o nariz da vítima”, disse o
delegado. Ainda, segundo
Tiago, o autor disse que a víti-
ma chegou a derrubá-lo, mo-
mento em que teria ido a cozi-
nha e pego uma faca, ameaçan-
do-o.

“Ele disse que ela falou que
o pai dela o iria matar porque
ele havia machucado ela, mo-
mento em que ele pegou a faca
e golpeou a namorada enquan-

to gesticulava. Ele disse ainda
que tinha consumido dois com-
primido de LSD e que acabou
gesticulando no ar acertando a
menina, mas foram sete gol-
pes”, disse o delegado, que in-
formou que o depoimento do
autor entrava em contradição
com o das testemunhas e com
a dinâmica do crime.

O rapaz tinha um filho com
a vítima. Bordini disse que ver-
são de que Laiane estaria grá-
vida de quatro meses, confor-
me foi dito por pessoas próxi-

mas a ela, não foi confirmado
no laudo pericial, que revelou
a inexistência de uma possível
gravidez de quatro meses. “Está
muito contraditório o depoi-
mento.

Iremos ouvir mais uma vez
as testemunhas para esclarecer
algumas questões e concluir o
inquérito, que deve ser enca-
minhado para a Justiça”, com-
pletou.

 Bordini informou ainda que
não sabe se o rapaz deve ser
transferido para o presídio de

Paraíso, que a questão agora é
administrativa e é entre as uni-
dades Prisionais a Justiça, ten-
do em vista que o mandato de
prisão foi expedido pela
comarca de São Sebastião do
Paraíso, onde o crime foi pra-
ticado.

O delegado informou ainda
que advogados do autor devem
entrar com pedido para que
isso não ocorra, já que há in-
formações de que ele correria
risco de morte no presídio em
Paraíso.

O Diário Oficial da União
publicou os extratos de con-
tratos das prefeituras de São
Sebastião do Paraíso e de
Pratápolis que receberam re-
cursos do Governo Federal
destinado a realização de
obras, nos seus respectivos
municípios. Ao todo para os
dois municípios somados os
valores, foram liberados mais
de R$ 800 mil, respectivamen-
te. O prefeito de Paraíso,
Walker Américo Oliveira
anunciou que com estes re-
cursos pretende fazer a pavi-
mentação de várias ruas dos
bairros que já estão com a
vida útil vencida.

Conforme  divulgado pela
Gerência Executiva  da CEF
(Caixa Econômica Federal), o
Governo Federal por intermé-

dio do Ministério das Cidades,
destinou R$ 250 mil para a
Pratápolis. Com esta verba a
Prefeitura pretende fazer a
revitalização do Centro de
Eventos. O documento foi as-
sinado pela representante da
CEF, Ana Maria Galinari de
Oliveira e pela prefeita Deni-
se Alves de Souza Neves.

No caso da Prefeitura de
Paraíso são dois contratos ce-
lebrados com a União, tam-
bém através da Ministério das
Cidades. Ambos fazem parte
do Programa Planejamento
Urbano que tem como objeto
o recapeamento de diversas
ruas do município. O primeiro
contrato é no valor de R$357.
991,45, sendo que R$ 354.411,
54 correrão à conta da União
no Exercício de 2017.

O segundo contrato que
também tem a assinatura de
Ana Maria Galinari, pela CEF
e do prefeito Walker Américo
é no valor de R$ 250 mil. A
verba também tem a mesma
finalidade que é a recupera-
ção das vias públicas na cida-
de.

Em recente entrevista ao
Jornal do Sudoeste, o pre-
feito Walkinho anunciou que o
município aguardava a obten-
ção de R$ 1.350.000,00 oriun-
do de reinvindicações junto aos
políticos que têm representati-
vidade no município. Parte da
verba foi conseguida através
de pedido do vereador Paulo
César de Souza (Tatuzinho),
com o deputado Aelton Freitas
que através de emenda parla-
mentar destinou R$ 800 mil

para o município. O deputado
Carlos Melles, destinou R$ 300
mil, enquanto que o deputado
estadual, Antônio Carlos
Arantes intercedeu junto ao
senador Aécio Neves que
complementou com mais R$
250 mil, perfazendo, então R$
1.350. 000,00.

Pelo que já foi anunciado
pelo Jornal do Sudoeste
além das ruas do Jardim
Coolapa, o prefeito Walker
anunciou recapeamento e pa-
vimentação de vias públicas
que abrangem o Jardim Amé-
rica, Avenida Central, rua
Evaristo Malagutti, e algumas
ruas no bairro São Francisco.
A Secretaria de Obras está
providenciando medições e
documentos para viabilizar a
vinda dos recursos.

Prefeitura consegue R$ 600 mil
para pavimentação de ruas

Programa prevê obras de melhorias nas
ruas da cidade com recapeamento de vias

Arquivo
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A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
Fones: (35) 9915-1593 * 35-8838-9229 * 35-8417-3949 * 35-9157-3385

PREÇOS LOTES
R$ 32 mil Lote Jd Hortencias, murado laterais e fundo, plano, rua asfaltada,

180m2.
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.

PREÇOS R U R A I S
R$ 35 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  1.978,00m2.
R$ 45 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2.
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 160 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira,  casa com 04 dormitórios, 02

banheiros, sala 02 amb, cozinha, lavanderia, varanda, área
2.250,00m2.

R$ 160 mil Sítio 4 alq e meio,  casa p/reformar, pasto, próximo imagem São
Sebastião

R$ 360 mil Sítio 8 alq, casa, eletricidade,  boa topografia, represa,  café e
pasto, 9km de São Sebastião do Paraíso

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.
R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh social,

garagem, lavanderia, terr. 200m2
R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia
R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas), 02 qtos,

sala de visitas e de jantar, cozinha, banheiro soc,  garag 01 auto
cob, lavand,

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala, cozinha,
banheiro soc,  garag COB.04 autos, lavand.cob, churrasqueira

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Jd Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 170 mil Casa Nova Jd Canadá, 03 dormit(01 suítes), sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, espaço de garagem 03 autos

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Santa Maria(prox.centro), 03 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag COB  02 autos , lavanderia cob.

LIONS CLUBE CULTURAL
Nossa homenagem às CRIANÇAS!

CRIANÇA
Bernadete  Aguiar

Criança, ser inocente
Linda como uma flor
Não tem nenhuma malícia
Só quer carinho e amor.

Criança quando amada
Pula, sorri, dança
Espalha muita alegria
Do Universo é a esperança.

Criança sempre é muito especial
Transmite-nos confiança
Colore nossos dias
Propaga paz e bonança.

Criança, presença de Deus,
Bela como um arco-íris
Ensina-nos amar sem limites
Permitindo-nos ser mais felizes.

" Ser Criança é o estado mais puro do ser humano! "

Bernadete Aguiar
Presidente LIONS Clube / Poetisa

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

Exames de brucelose e tuberculose, toques, partos,
vacinações, clínica e cirurgia.

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1351

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

OPORTUNIDADE!!!!
A MARISTELA NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS
DISPONIBILIZA LOTES NO BAIRRO JD

DIAMANTINA COM 160M2. INFRAESTRUTURA
COMPLETA A PARTIR DE R$ 28.500,00

IMÓVEL RESIDENCIAL
 NO CENTRO

3 SUÍTES, SENDO QUE A SUÍTE MASTER
POSSUI HIDRO E ARMÁRIOS, ROUPEIRO,

SALA PARA 02 AMBIENTES COM MINI BAR , HALL
DE ENTRADA COM LAVABO,COZINHA COM

ARMÁRIOS, COZINHA EXTERNA COM GABINETE
E COOK TOP, E BANHEIRO, GARAGEM PARA 2

CARROS. AQUECIMENTO SOLAR. REF: 111

CHÁCARAS PARA VENDA:

Cond. Campo Alegre  R$ 480.000,00 -  Cód.: 878
3 DORM, SENDO 1 SUITE, SALA, COPA E COZINHA
CONJUGADAS, BANH SOCIAL, AREA DE SERV,
VARANDA,GARAGEM P 2 CARROS.

Cond. Campo Alegre  R$ 100.000,00 -  Cód.: 863
ÁREA: 2.250m² - Possui alicerce.

Cond. Campo Alegre  R$ 150.000,00 -  Cód.: 1.580
ÁREA: 2.250m² - Excelente localização

Cond. Campo Alegre  R$ 690.000,00 -  Cód.: 1.188
ÁREA: 2.500m² - 3 DORM SENDO, 01 SUITE,SALA,COPA-
COZ, BANH SOCIAL, SALÃO DE FESTA, PISCINA, CAM-
PO DE FUTEBOL.

Cond. Cachoeira  R$ 45.000,00 -  Cód.: 760
ÁREA: 2.515m²

TERRENOS PARA VENDA:

Alto Bela Vista R$ 80.000,00 Cód.: 1.552
Área: 270m²

Bela Vista R$ 170.000,00 Cód.: 964
Área: 358m²

Centro R$ 90.000,00 Cód.: 946
Área: 216m²

Jd. Coolapa R$ 200.000,00 Cód.: 486
Área: 400m²

Jd Daniela R$ 110.000,00 Cód.: 1.277
Área: 250m²

Jd das Paineiras R$ 80.000,00 Cód.: 1.231
Área: 273m²

Jd Europa R$ 53.000,00 Cód.: 1.223
Área: 360m²  -  rua sem pavimentação - terreno com
declive

Jd Europa R$ 75.000,00 Cód.: 1.437
Área: 300m²

Jd Mediterranée R$ 65.000,00 Cód.: 1.446
Área: 250m²

Jd Morada do Sol R$ 85.000,00 Cód.: 195
Área: 300m²

Paraíso do Bosque R$ 90.000,00 Cód.: 1.222
Área: 200m²

RESIDENCIAS E
APARTAMENTOS PARA VENDA:

APTO - Jd Europa R$ 150.000,00 Cód.: 1.716
Área: 55m² - 2 DORM, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL,
LAVAND, 01 VAGA DE GARAGEM. PISO FRIO.

APTO - Centro  R$ 300.000,00 Cód.: 1.707
Área: 100m² - 3 DORM, SENDO 01 SUITE, COZ, SALA
PARA 02 AMBIENTES, LAVAND, 01 VAGA DE GARAGEM,
PISO FRIO E LAMINADO, SANCAS.

APTO - NOVO MILÊNIO  R$ 335.000,00 Cód.: 908
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, TODOS OS DORM OS COM
ARMÁRIOS,SALA PARA 02 AMBIENTES, COZ COM AR-
MÁRIOS, LAVAND, 02 VAGAS DE GARAGEM.

 Jd Canadá R$ 150.000,00 Cód.: 1.716
Área: 235m²  - Construção: 55m² - 2 DORM, SALA, COZ,
BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. EM FASE DE ACA-
BAMENTO.

Cidade Industrial R$ 147.000,00 Cód.: 1.713
Área: 180m²  - Construção: 64m² - 2 DORM (PROJETO
PARA O 3º. DORM), SALA, COZINHA COM JD DE INVER-
NO, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GA-
RAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM
CONSTRUÍDA.

ORAÇÃO

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70
por 3 vezes ao dia, 3 dias con-
secutivos, PUBLICAR NO 4 DIA.
Faça 2 pedidos difíceis e 1 im-
possível. Mesmo que não acre-
dite, verá o que acontecera.
E.S.M.

VEÍCULOS

• CAMINHÃO FORD F600 1979:
vendo, toco, azul e branco,
carroceria com graneleiro com
engate rápido, motor sem vaza-
mento, documentos ok, com
tacógrafo, bomba injetora revisa-
da, pneus mais de meia vida.
Tratar com Antonio Caetano
3531-1013 e 99145-9133 – acei-
to troca veículo (camionete Fiat)

• FOX 1.6  Trend – Vende-se,
completo, 2014, prata, único
dono, com 68 mil km. R$ 31.
500,00 Tratar  (35) 9 9802-4747.

IMÓVEIS

TERRENO RUA TIRADENTES:
vende-se, 13 x 25 e terreno pla-
no. Por R$ 250 mil. Tratar 9
9182-6831

ALUGA-SE TERRENO DE 12m
POR 22m COM BARRACÃO DE
12m POR 4m: TERRENO DE
ESQUINA EM ÓTIMA LOCALIZA-
ÇÃO. LOCALIZADO NA JARDIM
AMÉRICA. TRATAR COM MES-
SIAS 9 9106-8209 E 9 9748-
6679

CASA VENDESE JARDIM ALVO-
RADA: perto do Posto de Saú-
de, Rua Calimerio Augusto So-
ares, excelente ponto, com
126m² de construção, 2 salas,
1 varanda, 1 suíte, 2 quartos,
cozinha, lavanderia coberta e
garagem coberta. Tratar 35
99263-0480 tim ou 3558-8205.

LANCHONETE GRANDE MOVI-
MENTO: vendo, preço de oca-
sião, tenho que vender este
mês motivo morar no sítio. Tra-
tar 99112-7972

CASA DE FUNDO COM 2 CÔMO-
DOS COMERCIAIS E BANHEI-
ROS À FRENTE = VENDE-SE. R$
79 MIL: Terreno todo murado
com 270m². Casa do fundo com
laje, varada e dois quartos. Rua
Ítalo Stica, 75 Cidade Industrial.
Tratar Cesar pelo fone 35
99830-2015 e 99246-4070 com
Simone

SÍTIO 5 ½ ALQUEIRE CULTURA:
vendo, todo em pasto próprio
para café ou gado, casa, luz ou
vendo 2 alqueires com casa.
Aceita troca menor valor. Tratar
99112-7972

PORTAL DOS YPÊS: vendo ter-
reno com 316m², de esquina,
na parte alta, aceito carro como
parte do pagamento. R$
90.000,00. Tratar (35) 98875-
1127

ALUGA-SE APTO NO CENTRO
DA CIDADE:135m², três quartos,
2 com armários embutidos.
Suíte com banheira hidromas-
sagem. Banheiros com blindex
e armários, sala para dois am-
bientes, todos estes cômodos
em tábua corrida com sinteco
novíssimo. Três sacadas. Vista
panorâmica da cidade. Cozi-
nha, dispensa, área de lavan-
deria, banheiro de empregada.
Sala de Jantar, com vista para a
igreja matriz. Elevador. Um apto
por andar. SEM GARAGEM.
R$1500 - condomínio incluso -
p/ fotos ou visita: 99750-3311

• KITNET CENTRO: aluga-se, in-
dividual ou para fins comerci-
ais, água e luz incluso no alu-
guel e garagem para moto. Tra-
tar 9 8437-0316 e 9 8412-6481

• CONSULTÓRIO – ALUGA-SE:
sala para a área de saúde. Tra-
tar 3531-6710 na rua Pimenta
de Pádua, 1.900 - centro

• TERRENO BAIRRO VALE VER-
DE: vendo, plano, com 200m²,
R$ 35.000,00. Tratar 9 9808-
1888 e 3558-4623

• CASA BAIRRO DIAMANTINA
“PONTO NOBRE”: vendo, com
70m²m 3 dormitórios, sala, co-
zinha e banheiro. Espaço para
3 veículos. R$ 135.000,00Tra-
tar 9 9808-1888 e 3558-4623.

• CASA VENDO: JARDIM
DIAMANTINA, na av. Terezinha
Sillos Ferreira, 620. Tratar
99986-4795 vivo – 9220-6082
tim – 8878-0225 oi com Felipe
ou Francisca.

• CASA JARDIM DIAMANTINA:
vendo, na Rua Antonio Pereira
dos Santos s/n. Tratar 99986-
4795 vivo – 9220-6082 tim –
8878-0225 oi com Felipe ou
Francisca.

• APARTAMENTO – VENDE-SE:

linda cobertura no centro de São
Sebastião do Paraíso, todo re-
formado, 4 quartos, 3 suítes, 2
salões, área para churrasco,
cozinha e dependências, 2 va-
gas de garagem. Tratar com
proprietária Denise, tel. (35)
3558-4680 ou  99870-4479.

• CASA – OPORTUNIDADE ÚNI-
CA: Vende-se casa localizada
na rua Vicente Maria Calafiori,
117, próximo à Igreja N.S. da
Abadia. Tratar com o proprietá-
rio pelo telefone (35) 3531-
3766.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

• QUITINETE RIBEIRÃO PRETO:
aluga-se, 1ª locação, prédio
novo, em frente a UNAERP, ga-
ragem para um automóvel. Tra-
tar 35 98801-8241

• SALA COMERCIAL: aluga-se,
ótimo ponto, bom preço. Na Av.
Monsenhor Mancini, 202-A –
Centro – Tratar fone 3558-7041

• VENDE-SE CASA NO CENTRO
SOBRADO: Av. Dr. Delfim
Moreira, 1.745, 1 suíte e 2 quar-
tos, garagem para 2 carros co-
bertos, lavanderia, quintal, co-
zinha de fundo e banheiro. Tra-
tar 3558-5592 e 98421-0727

• CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com
3.800 metros, água, luz, calça-
da, 120 metros de frente com
muro de 2.40 metros altura, dois
portões de entrada + porta so-
cial, com pequeno depósito e
laje pronta para caixa de 5.000
litros. Aceito no negócio imóvel
ou carro com parte de paga-
mento. Contatos no Cel.: 99975-
0101

• BAR: Vende-se, bem montado
bar na Avenida Monsenhor
Felipe em frente à Praça de
Esportes Castelo Branco. Clien-
tela formada. Informações pelo
telefone (35) 9 9700-6344.

• CASA EM BATATAIS: Vende-se
casa em Batatais, à rua Sebas-
tião Manoel de Souza 161, bair-
ro Semieli, contendo 3 quartos,
2 cozinhas, 2 banheiros, copa,
garagem para 3 veículos, portão
automático, quintal. Aceita-se
troca por casa em Paraíso. Tra-
tar (16) 3662-9753 ou (16)
981120673 com Sr. Calixto.

• ALUGAS-SE CASA NAS 3 FON-
TES: rua Cristino Tobias, 24 (as-
faltada). Tratar 99974-2305 e
3531-1563

• RANCHO MARGENS DE FUR-
NAS: vendo ou troco, perto da
balsa de Guapé, 250m² chur-
rasqueira, piscina, toda mobi-

lhada, garagem para lancha,
casa, garagem. Tratar 3558-
7669 e 8709-0001 - Fernando

• CHÁCARA COND. CACHOEI-
RA: vendo ou troco, toda fecha-
da, muro + alambrado. Casa
com 260m², com churrasquei-
ra, fogão a lenha, construção
nova, gramado, com escritório
e área total 2.500 mt². Tratar
3558-7669 e 8709-0001 -
Fernando

• ALUGO CASA: ÓTIMA CHÁCA-
RA NAS 3 FONTES: ÁREA:
6.000m² - FRENTE PARA RUA
ASFALTADA, FUNDOS PARA RIO
SANTANA, MUITA ÁGUA DE
MINA, PASTINHO E ARVORE-
DO. TRATAR (35) 3531-1563 -
9238-98991

DIVERSOS

• VENDO SEMENTES PARA
PASTAGENS: tenho todas as
cultivares certificadas pelo mi-
nistério da agricultura. Valdir
Marques 98409-5354 e 99747-
5354 ou valdirapmarques@
gmail.com

• MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• TAPEÇARIA BEIRA RIO
ESTOFAMENTOS P/ AUTOS: Av.
Brasil,178 A – V. Helena. Tel:
9838-4767 /8427-7668.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

OPORTUNIDADES

• PROCURA-SE SERVIÇO DE
AGROPECUÁRIA EM GERAL:
Caseiro, dirige trator, tira leite e
outros serviços. Tratar 99904-
9918

• SOU APOSENTADA OFEREÇO
SERVIÇO ACOMPANHANTE  DE
IDOSO no período noturno. Tra-
tar fone 9 9198-1536 com Lucia

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• OFEREÇO PARA TRABALHAR
COM ACOMPANHANTE DE IDO-
SOS: tempo integral ou diarista
e passar roupas. Tel.: 99128-
4420

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com

honestidade e econômica.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100

ou pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli

ALUGA-SE CASA
Avenida Jucelino Kubtche-
ch, 245 Jardim Coolapa, 4
dormitórios, 1 suite, sala,
copa, cozinha, 2 banheiros
e garagem para 2 carros,
terreno espaços. Valor R$
1.000,00. Tratar com Paulo
Delfante pelo fone 99749-
8765 e 3531-2148

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,
vacinações contra brucelose e GTAs.

Eutanásia em grandes e pequenos animais.

VENDE SE
CLIO 2011

ÚNICO DONO, COM
30.000 KM ORIGI-
NAL, CÓPIA DE CHA-
VE, ESTEPE NÃO
RODOU, MANUAL,
NOTA FISCAL, 4
PNEUS ZERO - PRI-
MEIRA LINHA
Tratar pelo fone

9 8898-4941
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Laboratório Athena recebe acreditação nacional
O DICQ Sistema Nacio-

nal de Acreditação é uma em-
presa técnico-científica inte-
grada à Sociedade Brasileira
de Análises Clínicas, que tem
por objetivo a realização de
inspeção, auditorias, creden-
ciamento e acreditação do sis-
tema da qualidade de Labo-
ratórios Clínicos e de organi-
zações pres-tadoras de servi-
ços de saúde, através de cri-
térios e requisitos próprios. A
organização atua desde 1997
na melhoria do Sistema da
Qualidade de Laboratórios Clí-
nicos contribuindo para o pro-
cesso de acreditação no país.

A acreditação do Sistema
da Qualidade de Laboratóri-
os Clínicos é um processo
periódico e voluntário, com
a finalidade de comprovar a
implementação do sistema da
qualidade dos laboratórios de
análises clínicas, quer seja em
relação à capacidade organi-
zacional ou técnica, e atua
por intermédio de auditores

qualificados que examinam
toda a estrutura do laboratório,
instalações, procedimentos,
documentação técnica e de re-
sultados, garantindo a produ-
ção de laudos confiáveis para
tratamento e acompanhamen-
to das patologias humanas.

SEGURANÇA
PARA O PACIENTE

Os laboratórios acreditados
pela DICQ passam por avalia-
ções e auditorias periódicas re-
alizadas por uma equipe de au-
ditores profissionais em Análi-
ses Clínicas com ampla expe-
riência, garantindo que tanto os
procedimentos técnicos, quan-
to a documentação, entrega dos
resultados e até a gestão do
próprio laboratório estão em
conformidade com os rigoro-
sos padrões de qualidade regi-
dos para manutenção da
acreditação. Devido à comple-
xidade das normas e a rigidez
nos critérios para certificação,
até 2016, apenas 250 laborató-
rios em todo o país haviam

conseguido a acreditação.
Agora, a população de São

Sebastião do Paraíso e região
pode contar com um dos pou-
cos laboratórios com esta
acreditação na região, compro-
vando a atuação séria e focada
na qualidade de uma empresa
que conta com profissionais
com um amplo histórico de
atuação no segmento, buscan-
do atender clientes de todos os
segmentos com a máxima se-
gurança e profissionalismo.

O laboratório Athena foi cri-
ado com uma visão 100% ori-
entada ao cliente, por isso, além
de contar com esta renomada
certificação de qualidade, ainda
oferece várias comodidades,
como a coleta de exames em
domicílio, atendimento nas em-
presas e entrega de resultados
online, um recurso pioneiro na
cidade, que dentro dos mais al-
tos critérios de segurança e si-
gilo, facilita a vida de seus cli-
entes aliando praticidade à qua-
lidade dos seus serviços.

O Senado divulgou, no úl-
timo dia 4, o resultado do 10º
Concurso de Redação do Se-
nado Federal com o tema “Bra-
sil plural: para falar de intole-
rância”. Os 27 alunos selecio-
nados, um de cada unidade da
Federação, atuarão como jo-
vens senadores em Brasília, no
próximo mês de novembro. A
representante de Minas Gerais
entre os jovens senadores será
Elienaira Adriele dos Reis, da
Escola Estadual Clóvis Salga-
do, de São Sebastião do Paraí-
so.

O Jovem Senador é um
projeto anual que seleciona,
por meio de um concurso de
redação, 27 estudantes do en-
sino médio de escolas públi-
cas estaduais, com idade até
19 anos, para vivenciarem o
trabalho dos senadores em
Brasília. A redação da aluna
paraisense intitulada “Para po-
der voar”, sob a orientação da
professora Neuzimar Pereira
Amorim de Paula, foi a esco-
lhida para comissão julgadora
do concurso entre os concor-
rentes de escolas mineiras par-
ticipantes.

Entre os 27 alunos selecio-
nados, a comissão julgadora do
Jovem Senador 2017 escolheu
os três melhores textos do
país. Nesta edição, foram apre-
sentadas ao projeto 153.955
redações em todo o país, um
aumento de 35% em compa-
ração com a Edição de 2016. A
lista dos 27 jovens senadores
vencedores está disponível no

site www.senado.leg.br/jovem
senador.

O grupo foi composto por
um representante do Ministé-
rio da Educação - MEC, Va-
nessa Cristini da Silva Matos;
um do Conselho Nacional dos
Secretários de Educação –
Consed, Kelly Cristina de Al-
meida Moreira; e pelos servi-
dores do Senado Federal Dario
Alberto de Andrade Filho, pela
Consultoria Legislativa; Ana
Carolina Dias Sarres de
Fernández Y Alcázar, da Secre-
taria-Geral da Mesa; Daniel
Pandino Werneck, pela Secre-
taria de Comunicação Social.

JOVENS
SENADORES DE 2017
O primeiro lugar ficou com

a aluna Bruna Neri Cardoso
Brandão, do Colégio Militar
Dom Pedro II, de Brasília, Dis-
trito Federal, com a redação
“Intolerância: barreira para a
igualdade de gênero”. Em se-
gundo lugar, foi escolhido o
aluno Silmark de Araújo Alen-
car, da cidade de Dom Pedro,
no Maranhão, do Centro de
Ensino Ana Isabel Tavares,
com a redação “Brasil: intole-
rância miscigenada”. O tercei-
ro lugar na etapa nacional fi-
cou com a aluna Raissa de Sou-
za Reis, da Escola Estadual
Ernesto Pena Fort, de Manaus,
Amazonas, com a redação
“Brasil: superar a intolerância
para seguir em frente”.

Em 2017, o Jovem Senador
mobilizou mais de 323.755 mil

alunos matriculados no ensino
médio de escolas públicas es-
taduais em todo o país, com
até 19 anos, um aumento de
14% em relação à edição ante-
rior. Os professores orientado-
res das redações selecionadas
serão premiados com uma vi-
agem à Brasília e acompanha-
rão seus alunos, participando
de uma programação específi-
ca na capital, incluindo um cur-
so de formação. Ao todo, o
Jovem Senador contou direta-
mente com o apoio de 10.033
professores orientadores, um
crescimento de 53% em rela-
ção à Edição de 2016.

Os primeiros colocados
nacionais foram escolhidos
num universo de 27 redações,
uma por unidade da Federação.
Os textos passaram por duas
seleções: uma na escola e ou-
tra na Secretaria de Educação
do Estado e do Distrito Fede-
ral. A lista de todos os alunos
classificados em segundo e ter-
ceiro lugares nos Estados e no
DF também está disponível no
site www.senado.leg.br/
jovemsenador.

Os jovens senadores esta-
rão em Brasília de 27/11 a 02/
12 e a cerimônia de posse
ocorrerá no dia 28 de novem-
bro no Plenário do Senado Fe-
deral. A legislatura tem início
com a posse dos jovens sena-
dores e a eleição da Mesa Jo-
vem e se encerra com a apro-
vação dos projetos e a conseq-
uente publicação no Diário do
Senado.

São Sebastião do Paraíso
vai sediar nos dias 9 e 10 de
novembro o 3º módulo do Cur-
so de Gestão Ambiental
Participativa do Programa de
Educação Ambiental (PEA).
Trata-se de uma promoção da
Cantareira Energia, por inter-
médio da empresa Ecology
Brasil. O evento será reali-
zado no anfiteatro do Ceduc,
no período de 8 às 17 horas,
sendo necessária a inscrição
prévia dos participantes.

Durante o encontro será
debatido como tema principal
a implementação do Progra-
ma de Educação Ambiental
da Linha de Transmissão 500
kv Estreito – Fernão Dias e
Subestações Associadas.
Esta é a última fase da con-
sultoria realizada pela Ecology
Brasil para a execução do
Plano Básico Ambiental do
processo de licenciamento da
linha de transmissão. Anteri-
ormente já foram realizadas
outras duas etapas do progra-
ma oportunidade que foram
reunidos representantes de

várias empresas, entidades,
instituições e estudantes.

Os participantes também
debaterão assuntos relaciona-
dos a elaboração de projetos
e a captação de recursos para
a implementação da Política
Municipal de Meio Ambien-
te, destacando a formação de
parcerias, formas e fontes de
captação de recursos e o ca-
minho necessário para Secre-
tarias de Meio Ambiente e
Organizações da Sociedade
Civil elaborarem projetos
socioambientais.

Este terceiro Módulo, com
carga horária de 12h, está
previsto para ser realizado
nos dias 9 e 10 de novembro
de 2017, de 8:30h às 17h. O
Curso será realizado na
CEDUC. Nas etapas anteri-
ores houve a participação de
representantes de cidades
como São Tomás de Aquino,
Itamogi, Monte Santo de Mi-
nas e Jacuí. A confirmação
para participar do evento
deve ocorrer através do  en-
dereço eletrônico: educacao.

ambiental@enebec.com.br .
Outras informações odem ser
obtidas pelo telefone 21
98505-0995 (Marcio Rana-
uro).

O programa tem por ob-
jetivo ampliar o conhecimen-
to sobre a Política Ambiental
nos municípios que são cor-
tados pela Linha de Transmis-
são Estreito/Fernão Dias e
subestações associadas.

O projeto abrange os 29
municípios pertencentes às
áreas de estudo, sendo 18 no
Estado de São Paulo e 11 em
Minas Gerais.  

Esta etapa do projeto dá
continuidade ao Programa de
Educação Ambiental e do pro-
cesso de licenciamento da Li-
nha de transmissão (LT) 500
kv.

A ação é desenvolvida
pela Ecology Brasil, empre-
sa de consultoria ambiental
contratada para a execução
destas atividades conforme
previsto no plano básico
ambiental do empreendimen-
to.

Paraíso sedia terceiro
modulo do curso de
gestão ambiental

Estudante paraisense
representa Minas no

projeto Jovens Senadores


